



Gustavo Fernandez y Angelica Bernal campeones IV ITF Wheelchair Fundación Emilio Sánchez Vicario que forma parte del “UNIQLO WHEELCHAIR TENNIS TOUR”

El argentino Gustavo Fernandez y la colombiana Angelica Bernal se han proclamado campeones en el IV Torneo ITF Wheelchair Fundación Emilio Sánchez Vicario www.fundacionemiliosanchezv.org que forma parte del UNIQLO Tour en Silla de Ruedas y ha reunido a los jugadores nacionales e internacionales más destacados en La Ciudad de la Raqueta (Madrid).

En categoría masculina el cabeza de serie 1 se impuso en la final ante el segundo cabeza de serie, el madrileño Daniel Caverzaschi por un doble 6/1, mientras que en categoría femenina la campeona ha sido Angelica Bernal y la subcampeona su pareja en el dobles, la chilena Francisca Mardones.

Los jugadores españoles tuvieron destacada presencia en rondas finales, con la participación en semifinales masculina de Daniel Caverzaschi, Martín de la Puente y Martín Varela.

En dobles el título masculino fue para Caverzaschi y David Dalmaso (Francia) mientras que en categoría femenina fue para Angelica Bernal (Colombia) y Francisca Mardones (Chile).

Este torneo se lleva a cabo gracias a la celebración del VI Festival de Música Ciudad de la Raqueta que destina una parte de la recaudación a financiar los proyectos de la Fundación ESV, tanto el mencionado ITF de tenis en silla de ruedas como la Escuela de pádel Síndrome de Down.

Además de la organización asumida por la Fundación ESV, el torneo contó con el apoyo de FTM, Head, Mahou, IBPUniuoso, Orbyt, RFET, Peugeot, Pepsi, Gatorade y Madrid Distrito Fuencarral.

Para más detalles del UNIQLO Wheelchair Tennis Tour y situación del Ranking:



<http://www.itftennis>

[.com/wheelchair/rankings/player-ranking.aspx](http://www.itftennis.com/wheelchair/rankings/player-ranking.aspx)